



## 中部国際空港 JAL国際線サクララウンジリニューアルオープン

～初の大規模リニューアルを経て、5年ぶりに再開～



リニューアルイメージ



飲食イメージ

JALは2025年3月31日に、中部国際空港の国際線サクララウンジをリニューアルオープンします。新型コロナウイルス感染症の影響により、2020年3月に中部国際空港発着の国際線直行便運休と同時にラウンジを閉鎖して以来、5年ぶりの再開です。

中部国際空港の国際線サクララウンジは空港開港の2005年に設置したラウンジで、今回が初の大規模リニューアルです。このたび、デザインや内装を一新するとともに、多くの飲食メニューをお楽しみいただけるようにサービス内容をリニューアルしました。

羽田空港・成田空港のラウンジでご好評いただいている「JAL特製オリジナルビーフカレー」も、初めてお楽しみいただけるようになるほか、名古屋限定の「ひつまぶし」「きしめん」「あんバターパンケーキ」などの特別メニューもご用意します。

JALは2025年夏期路線便数計画で発表をしている通り<sup>(\*)</sup>、現在週4日運航している中部＝ホノルル線を、2025年7月18日からは毎日運航に増便します。さらに便利になるネットワークとともに、新しいラウンジで特別な旅をお楽しみください。

(\*) 2025年1月21日エリアニュース 2025年度夏期における中部国際空港発着路線便数計画を決定

<https://press.jal.co.jp/ja/areanews/release/202501/008584.html>

### 【新サクララウンジ概要】

サービス開始日 : 2025年3月31日(月)

サービス時間 : 7:00 ~ 21:30 (出発便の時間により変更となる場合がございます)

場所 : 中部国際空港 第1ターミナル 国際線制限エリア

席数 : 128席

参考URL : <https://www.jal.co.jp/jp/ja/inter/service/lounge/ngo/sakura/>

以上